

Deutscher Gehörlosen-Bund e.V.

Interessenvertretung der Gehörlosen und anderen Hörgeschädigten in Deutschland



Berlin, 15.5.2010

Pressemitteilung

5/10

Haiti – Spendenaufruf

Das Erdbeben auf Haiti gehört zu den schlimmsten Erdbebenkatastrophen der Menschheitsgeschichte. Über 200.000 Menschen kamen ums Leben, 300.000 Haitianer wurden verletzt, etwa 1,2 Millionen sind obdachlos. Unzählige Gebäude wurden zerstört. Unter der notleidenden Bevölkerung sind viele Gehörlose.

Uns erreichen Meldungen, dass eine Gehörlosenschule namens „Institut Montfort“ in der Hauptstadt des Inselstaates, Port-au-Prince, durch das Erdbeben fast vollständig zerstört und anschließend geplündert wurde. Zum Zeitpunkt des Erdbebens gegen 17 Uhr war Pause. Alle gehörlosen Kinder waren im Hof. Deswegen kam kein Kind in dieser Gehörlosenschule ums Leben.

Auch das Gebäude „Cappa Sourd“ einer nationalen Non-Profit-Organisation wurde zerstört. Diese haitianische Organisation setzt sich für die Integration und Unterstützung Gehörloser und Schwerhöriger ein, überwiegend arbeitet sie mit Kindern und Jugendlichen. Informationen über gehörlose Opfer gibt es nach jetzigem Stand nicht.

Eine weitere Schule für Gehörlose, Blinde und andere Kinder mit Mehrfachbehinderungen, „St. Vincent“, ist eingestürzt. Die Kinder konnten rechtzeitig gerettet werden. Diese Schule wurde von der Episcopal Gemeinde unterstützt. Das ärmste Land des amerikanischen Doppelkontinents kann die Katastrophe allein nicht bewältigen. Der haitianische Staat ist selbst überfordert.

Das Präsidium des Deutschen Gehörlosenbundes bekundet sein tiefstes Mitgefühl und die Solidarität mit allen gehörlosen Opfern auf Haiti.

Der WFD – World Federation of the Deaf – arbeitet mit zuständigen gehörlosen Organisationen vor Ort zusammen, und unterstützt die direkte Hilfen.

Der Präsident Rudolf Sailer ruft hiermit alle deutschen Gehörlosen auf, den haitianischen, gehörlosen Opfern zu helfen. Es wäre schön, wenn alle Gehörlosen in ganz Deutschland Geld spenden. Diese Geldspenden leitet der DGB direkt nach Haiti weiter, wo sie helfen, den gehörlosen Schülern wieder eine Zukunft zu geben. Dank der Geldspende könnten die zerstörten Gehörlosenschulen wieder aufgebaut werden. Nur mit unserer Hilfe können die Kinder wieder für ihre Zukunft lernen und in ihr Alltagsleben zurückkehren. Jede Spende zählt!

Spenden für die Gehörlosenschule bitte unter:

Spendenkonto

Deutscher Gehörlosen-Bund e.V.

Bank für Sozialwirtschaft

Konto-Nr. 74 70 404

BLZ 100 205 00

Stichwort: Haiti

Auf www.gehoerlosen-bund.de gibt es auch ein Spenden Online.